



La Guajira alista estrategias clave para la mesa técnica con Petrobras sobre el proyecto Sirius 2

Enero 27, 2025 @ Wendy De Armas



Comparte

El gobernador encargado de La Guajira, **Misael Velásquez**, lideró la mesa preparatoria del **proyecto Sirius 2**, un espacio destinado a analizar el documento técnico elaborado por la Mesa de Empleabilidad. Este documento argumenta que el departamento cuenta con las capacidades necesarias para convertirse en el centro de operaciones de este importante proyecto energético, clave para el desarrollo del país.

En la reunión, que sirvió como antesala a la **mesa técnica de alto nivel** que presidirá mañana el gobernador Jairo Aguilar, participaron representantes de la **Gobernación de La Guajira**, **Ecopetrol S.A.**, **Petrobras**, **Corpoguajira**, la **Alcaldía de Riohacha**, sindicatos, miembros de la Mesa de Empleabilidad y diversos actores clave.

La Guajira tiene trayectoria

El gobernador Jairo Aguilar destacó el papel histórico de La Guajira en la producción energética de Colombia. **“Durante décadas, La Guajira ha sido un pilar en la producción energética del país, siendo hogar de grandes proyectos como Cerrejón, Chuchupa y Ballena, que han abastecido de gas a todo el territorio nacional. Esta trayectoria nos respalda, y estoy convencido de que tenemos la capacidad para liderar Sirius 2”,** afirmó.

Aguilar también resaltó las ventajas estratégicas del departamento, como su proximidad al yacimiento Sirius 2, ubicado a solo 72 kilómetros, así como su experiencia, infraestructura y talento humano, factores que lo posicionan como el mejor candidato para operar el proyecto. **“La Guajira merece esta oportunidad para generar empleo, desarrollo y sostenibilidad para todos”,** agregó.

Durante la mesa preparatoria, se abrió un espacio de diálogo y retroalimentación, donde los asistentes, incluidos miembros de la Mesa de Empleabilidad y **representantes de las comunidades, compartieron sus perspectivas y contribuyeron con ideas para fortalecer los argumentos que serán presentados en la reunión con Ecopetrol y Petrobras.**

El documento que se expondrá mañana en las instalaciones de Sintracarbón resalta varios puntos clave que sustentan la solicitud de asignar a La Guajira la sede de operación del proyecto Sirius 2. **Entre estos destacan el contexto histórico de la región en proyectos energéticos, la infraestructura existente, las capacidades locales, el talento humano y las consideraciones socioeconómicas que respaldan su propuesta.**

La **mesa técnica de alto nivel** será determinante para **posicionar a La Guajira como el epicentro del proyecto Sirius 2**, fortaleciendo su papel como líder en la transformación energética de Colombia y abriendo nuevas oportunidades de desarrollo para la región.



Wendy de Armas

Autor tuuputchika

Todos sus Posts

Ultimas Noticias

La Guajira
La Guajira alista estrategias clave para la mesa técnica con Petrobras sobre el proyecto Sirius 2
Enero 27, 2025

Economía
La Guajira fortalece su posicionamiento internacional con alianzas estratégicas en FITUR 2025
Enero 27, 2025

Política
Procurador General insta al Gobierno a restablecer canales diplomáticos con Estados Unidos
Enero 27, 2025

La Guajira
La UNGRD entrega asistencia humanitaria en La Guajira
Enero 27, 2025

Política
Daniel Ceballos, miembro directivo del Comité Ejecutivo Nacional del Partido ASI
Enero 27, 2025



acompañada de sus hijos, esta madre wayuu habitante de la comunidad de Casa Azul en el municipio de Manaure, participa de la entrega del primer modulo de pilas públicas para el suministro de agua potable del que empezaron a gozar en el marco del programa Guajira Azul que lidera el Ministro de Vivienda, Jonathan Malagón.

Noticias Relacionadas



La Guajira fortalece su posicionamiento internacional con alianzas estratégicas en FITUR 2025



Procurador General insta al Gobierno a restablecer canales diplomáticos con Estados Unidos



La UNGRD entrega asistencia humanitaria en La Guajira



Daniel Ceballos, miembro directivo del Comité Ejecutivo Nacional del Partido ASI



Consejo de Estado ratifica elección del alcalde de Uribe



Se va José Amiro Morón de la alcaldía de La Jagua del Pilar

Cargar Más